

Reacciones del Ministerio de Salud Pública frente al brote de sarampión en Argentina

Principal



Publicada el: 11/10/24	Visitas: 168
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 61	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/reacciones-del-ministerio-de-salud-publica-frente-al-brote-de-sarampion-en-argentina_5074.php

REACCIONES DEL MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA FRENTE AL BROTE DE SARAMPIÓN EN ARGENTINA

Principal

Reacciones del Ministerio de Salud Pública frente al brote de sarampión en Argentina

El Ministerio de Salud Pública analiza con preocupación el reciente brote de sarampión en Argentina y las medidas a tomar.

Monitoreo Epidemiológico del Sarampión en Uruguay

El Ministerio de Salud Pública (MSP) de Uruguay ha informado que se encuentra realizando un exhaustivo seguimiento de la situación epidemiológica tanto a nivel regional como internacional, con el objetivo de prevenir la reintroducción del virus del sarampión en el país.

Brote de Sarampión en Argentina

Este monitoreo se intensifica tras la notificación de un brote de sarampión en la ciudad de Lamarque, ubicada en la provincia de Río Negro, Argentina. El pasado 8 de octubre, el Ministerio de Salud argentino reportó que diez personas presentaban síntomas compatibles con la enfermedad, de las cuales tres casos han sido confirmados mediante análisis de laboratorio. Según información oficial, ninguna de las personas afectadas contaba con la vacuna contra el sarampión, lo que sugiere que el brote podría estar vinculado a viajeros no vacunados que retornaron de otros países.

Aumento Global de Casos

La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha señalado un incremento preocupante en los casos de sarampión a nivel mundial durante 2024, con más de 121.000 casos confirmados hasta mayo. Esta cifra representa un aumento del 94% en comparación con el mismo período del año anterior. La OMS también destaca que la disminución en la cobertura de la vacuna triple viral ha contribuido al aumento de casos en la región, con reportes en países como Argentina, Brasil, Bolivia y Estados Unidos.

Cobertura Vacunal en Uruguay

En cuanto a Uruguay, el MSP informa que los últimos casos de sarampión registrados datan de 2020 y todos fueron importados. Actualmente, el país mantiene niveles adecuados de cobertura de vacunación, alcanzando un 96% para la primera dosis de la vacuna triple viral (SRP) y un 93% para la segunda dosis. El Ministerio de Salud Pública reafirma su compromiso de seguir vigilando la situación epidemiológica regional e internacional, actuando de manera preventiva para evitar la reintroducción del virus del sarampión en el territorio nacional.

Fuente: Telenoche

Imágenes

REACCIONES DEL MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA FRENTE AL BROTE DE SARAMPIÓN EN ARGENTINA

Reacciones del ministerio de salud publica frente al brote de sarampion en argentina

Tags

confirmados, cobertura, analiza, mundial, regional, argentina, internacional, uruguay, ministerio, personas, aumento, monitoreo

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *La Oms investiga un nuevo brote viral en Ruanda que genera preocupación global*
- 3.6 *** *Los casos de viruela del mono en Europa experimentaron un alarmante incremento del 50% en el último mes*
- 4.1 *** *La Oms presenta ambicioso programa de combate al virus mpox: ¿Qué fecha marcará su inicio?*
- 4.8 *** *Fnr suma 16 nuevos tratamientos oncológicos a su cobertura gratuita, beneficiando a 700 pacientes anualmente*
- 4.3 *** *Oncólogos aplauden la expansión de la cobertura del Fnr, destacando que "transforma por completo" el acceso a tratamientos oncológicos*
- 3.9 *** *Argentina registra su primer caso local de viruela del mono en un joven de 21 años; la situación se vuelve preocupante*
- 3.9 *** *Salud Mental en el Centro de Atención: El Ministerio de Salud Pública presenta una nueva guía para abordar la ansiedad y la depresión*

3.8 * *Gobierno revela plan de financiamiento para medicamentos destinados al tratamiento de tres tipos de cáncer*

4.7 * *Ministerio de Salud Pública recomienda a personas con problemas respiratorios evitar el aire libre por el humo de incendios forestales*

4.2 * *La travesía del Queguay del Amandayé Ipeguá tendrá su emocionante cobertura en la televisión argentina*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024